

Pomperlbuam fahren in den Chiemgau

Bad Griesbach. Einen Tagesausflug in den Chiemgau bietet der FC-Bayern-Fanclub Pomperlbuam seinen Mitgliedern am Samstag, 7. Dezember.

Vormittags steht die Besichtigung der Camba Brauerei in Seon auf dem Programm, wo verschiedene Biere zur Kostprobe gereicht werden. Hier werden normale Biere gebraut, aber auch spezielle Biere, etwa mit fruchtigen Kirscharomen. Anschließend

gibt es zur Stärkung ein Weißwurst-Frühstück. Nachmittags geht es zum Christkindlmarkt in Prien am Chiemsee. Ein breites Angebot an Kunsthandwerk, Weihnachtsschmuck, kulinarischen Köstlichkeiten und adventlichen Darbietungen machen diesen Weihnachtsmarkt zu einem Erlebnis. Ein abwechslungsreiches Musikprogramm auf der Bühne, Lesungen und Stubenmu-

sik im Heimatmuseum runden den Christkindlmarkt in Prien am Chiemsee ab.

Es besteht ferner die Möglichkeit, mit dem Schiff auf die Fraueninsel zu fahren. An diesem Tag tauchen märchenhafte Festivitäten die Fraueninsel in adventlichen Glanz. Festliche Beleuchtung, feinstes Kunsthandwerk, über 90 Aussteller, außergewöhnliche Geschenkideen und duftende Köstlichkeiten umrahmen den

einzigartigen Inselweihnachtsmarkt im Bayerischen Meer mit zauberhafter Stimmung. Die kleinen Besucher dürfen sich auf ein Märchenzelt am Lindenplatz mit Märchenerzählungen, einen Streichelzoo mit Alpakas und das historische Karussell freuen.

Abfahrt ist am Samstag, 7. Dezember, in Bad Griesbach um 7 Uhr am Parkplatz unterhalb der Stockhalle. Rückfahrt ist um etwa 18 Uhr ab Prien. – red